



Polina Krymskaya wurde 1991 in Moskau geboren. Im Alter von 7 Jahren gewann sie als jüngste Teilnehmerin ihren ersten Klavierwettbewerb.

2005 schloss sie die Musikschule in Kokoshkino bei Moskau ab – unter ihrem Vater I. Krymskiy – und trat im selben Jahr in die Klasse von Daniil Kopylov am Moscow State College „F. Chopin“ ein.

2008 und 2009 nahm Polina erfolgreich als Preisträgerin an den Uttwiler Meisterkursen teil.

Polina gewann zahlreiche Preise bei Musikwettbewerben, z.B. erster Preis beim X. Internationalen Klavierwettbewerb „Ciutat des Carlet“, erster Preis beim Internationalen Klavierwettbewerb „XXI Century Kunst“ (Kiew, Ukraine, 2004), zweiter Preis beim Moskauer Internationalen Festival-Wettbewerb „Open Europe“ (Moskau 2004), dritter Preis beim Musikwettbewerb „Neue Generation Jahrhundert XXI“ (Ruza Moscow Region, 2005), zweiter Preis beim Wettbewerb für junge Musiker gewidmet von A.N. Skrjabin, Gewinnerin beim Festival für romantische Musik für junge Musiker (Moskau, 2010).

2010 trat Polina in die Klasse von Prof. D. Koplov am staatlichen Moskauer Konservatorium „P.I.Tschaikowski“ ein.